

Cuba appelle le Mouvement des pays Non alignés à s'unir pour la cause palestinienne



Pedro Luis Pedroso, représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies.

La Havane, 18 mai, (RHC)- Le représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, Pedro Luis Pedroso, a appelé lundi à l'unité au sein du Mouvement des Non-alignés pour agir fermement face aux récentes attaques israéliennes contre les territoires palestiniens occupés.

«Nous devons serrer les rangs avec la Palestine occupée et il appartient à ce mouvement de soutenir ce peuple frère dans ses efforts pour réaliser ses droits inaliénables et ses aspirations légitimes», a déclaré le diplomate lors d'une réunion extraordinaire du Bureau de coordination des pays non alignés.

Il a souligné que le peuple palestinien a besoin du soutien et de l'action de la communauté internationale face à la barbarie sioniste et au manteau d'impunité que les Etats-Unis étendent sur ces crimes avec leur soutien au régime israélien.

«En outre, il est honteux que le Conseil de sécurité de l'ONU, qui a la responsabilité d'assurer le maintien de la paix et de la sécurité internationales, ait mis plusieurs jours à convoquer une réunion publique sur cette question qui a un impact sur l'ensemble de la région du Moyen-Orient», a ajouté Pedro Luis Pedroso.

Il a dénoncé l'incapacité de cet organe, au fil des ans, à prendre des mesures pour mettre fin aux agressions et à l'occupation militaire par Israël du territoire palestinien, y compris Jérusalem-Est, conformément à sa résolution 2334 de 2016.

«Pendant ce temps, Tel-Aviv consolide sa politique d'expansion des colonies illégales et menace d'annexer des zones de la vallée du Jourdain et d'autres parties de la Cisjordanie et de Jérusalem-Est», a souligné le diplomate cubain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257704-cuba-appelle-le-mouvement-des-pays-non-alignes-a-sunir-pour-la-cause-palestinienne>



Radio Habana Cuba